

opusdei.org

# Renouveau chrétien de toute ma famille

Irene de Santos, artisan, San  
Antonio Aguas Calientes,  
Guatemala

01/01/2009

J'ai connu l'Opus Dei grâce à une lettre de l'école d'hôtellerie Zunil adressée à l'école du village. Ma fille Mirna fut intéressée par ces études. Nous sommes allées voir, l'école nous a plu et elle a décidé de s'y inscrire.

Ce fut le début du renouveau chrétien de toute ma famille. Je

n'avais jamais pensé à être de l'Opus Dei. Je voyais comment le Seigneur appelait mes filles l'une après l'autre et cela me semblait un rêve. Je les trouvais gaies, serviables, travailleuses... Un beau jour, ce fut mon tour : le Seigneur m'a récompensée avec la vocation. En effet, tous les fidèles de l'Opus Dei sont appelés par Dieu.

Je me suis livrée à Dieu et je fais des efforts pour vivre mon don au jour le jour car j'ai appris de saint Josémaria que c'est dans le monde, à nos tâches quotidiennes, que nous gagnons notre sainteté : gagner le ciel n'est pas facile, c'est ardu, mais Dieu nous aide tous.

chretien-de-toute-ma-famille/  
(29/10/2025)